

危険です!

40代からの 忍び寄る「肌格差」

Photo / Tomoko Meguro (model)
Tokimatsu Ohara (AEGIST / make-up)
Reiinouchi / Kiyoko Okamoto
Hair & Make-up / Kaoru Nagai Model / Yori
Text / Kasumi Nakajima
Photo / Piko
Design / Takanori
(P.D. - PTB)
Edit & Text / Akiko Chiknacki

【スキンケア】^{『美容』の新常識を知らないと 大きな差が生まれます}

久しぶりに出席した同窓会。周りを見回してみると、年齢は同じなのに

年相応に見える人、若く見える人、老けて見える人と、見た目は実にさまざま。なぜ？ 一体どこが違うの？

もちろん、それぞれのファッションや体型、ライフスタイルなどの違いもあるでしょうが、なんだかそれだけでは納得できない……。

もう一度、みんなの顔をじっくり見て！ そう、明らかに肌年齢が違うのです。ズバリ、それこそが「肌格差」。

そして「肌格差」の開きが目立ち始めるのは40代=DRESS世代といわれています。

「肌格差」を最小限に食い止めるために、大切なのは、今、この時期のスキンケア。

洗顔から化粧水、美容液、アイケア、クリームなど基本のケアです。

そこで、美肌を保っている人たちにおすすめのアイテムとケア法を伺いました。やっている人とやっていない人では

確実に変わる「肌格差」。差をつけない＆差を縮めるためにも、今すぐ基本ケアの見直しを！

証言❶ コスマジブシーだった皮膚科の先生

あらゆる基礎化粧品を試した結果に
たどり着いたのは??

皮膚科医

片桐衣理 先生

「ターンオーバーが遅くなってしまって、肌の細胞が死んで剥離する時間が長いのが大人の肌。必要なのは徹底した保湿です。実は洗顔化粧水で保湿力アツアツで洗うだけで、こまちんと行き止、残りの2倍の乳液やクリームでやりきる本筋が保育するケアです」

かたまり 末里 衣理クリニック院長
美容皮膚科・内科医。自分の体験で十分な資質を保有した治療のみを行なうがががが。

【衣理先生推薦のスキンケア】

- 1 洗顔後の、「すっきり」「さっぱり」という感覚を捨て去ろう
何もかも取り去らないと洗った気がしないという洗顔は
大きな間違い。必要なのは不要を取り、必要を残す洗顔法です。
- 2 化粧水タイムを丁寧にすることで、肌のベースを作る
化粧水は肌に入れ込むことを意識。まずはコットンで、
次に手のひらで吸い込むように重ねづけましょう。
- 3 乳液・クリームは蓋、美容液はオプショナルケアと心得て
入れ込んだ水分を油分で蓋をしてキープ。
悩みや目的別の美容液をプラスして肌力を底上げしましょう。